

San Vicente de la Barquera, 16 julio, 71

Querido José María:

Ya está completo el grupo Brymoriano de San Vicente de la Barquera: los Goodale, los King y los Marshall, que no han podido resistir los efectos de la propaganda.

No sé si ya habrá recibido la noticia de la muerte de Phyllis. Murió el día 9, después de varios días de inconsciencia. Los King fueron a Madrid a ver que tal marchaba el Centro y Ellie Pancker. Esta, naturalmente, bastante afectada. En cuanto a Phyllis, no dejaron que nadie la viera en sus últimos días en el hospital. Su cuerpo lo han mandado en avión a Nueva York. En Miguel Angel 8 hicieron una ceremonia con sus numerosos amigos.

Aquí le mando el cheque. Y muchísimas gracias.

Que le vaya bien durante el verano. Escribanos si hay algo que vale la pena contar. Estaré aquí hasta fines de agosto. En Madrid ya sabe mis señas, ¿verdad? Andrés Torrejón, 2 - Madrid, 7

Le recordamos a menudo.

Un fuerte abrazo

[Signatura]